

SGC Allgäu-Bodensee übernimmt Tabellenspitze

Swingolf Erfolgreicher Doppelspieltag in Österreich – 17 Spieler im Einsatz

Opfenbach Zum 3. Spieltag der Südliga reiste der Swingolf-Club Allgäu-Bodensee mit 17 Spielern in die oberösterreichische Landeshauptstadt Linz. Die in Opfenbach beheimateten Allgäuer lagen als Zweitplatzierter sechs Schläge hinter Tabellenführer SGC Paulushofen. Bei herrlichem Wetter gingen die ausgelosten Flights auf ihre Runden. Am Ende des Tages konnte der SGC Allgäu-Bodensee mit Tabellenführer Paulushofen gleichziehen und den Abstand auf den Tabellendrit-

ten Horbach nochmals um drei Schläge ausbauen. In die Wertung kamen Joachim Senf, Nadine Mierdel und Joachim Mittag.

Der 4. Spieltag führte das Team am nächsten Tag ins 60 Kilometer entfernte niederösterreichische Mostviertel. Die Anlage in Ardagger war mit seinen engen Bahnen eine echte Herausforderung. Doch die für den SGC Allgäu-Bodensee startenden Spieler waren an diesem Tag eine Klasse für sich und distanzieren den bisher schlaggleichen SGC Paulushofen um 25 Schläge.

Marc Kreuzahler mit 70 Schlägen, sowie Joachim Senf und Jugendspieler Wolfgang Prinz mit jeweils 72 Schlägen komplettierten den Erfolg und holten sich eindrucksvoll die alleinige Tabellenführung der Südliga.

Somit führt der SGC Allgäu-Bodensee souverän die Tabelle vor aulushofen, Horbach, Mostviertel, Linz und Renningen an. Der nächste Doppelspieltag, der Ende Juni in Renningen sowie im heimischen Opfenbach-Mywiler stattfindet, könnte dem SGC Allgäu-Bodensee bei weiterhin solchen Ergebnissen den zweiten Südligameistertitel bringen. (wa)

Swingolf-Schnupperkurs

Der SGC Allgäu-Bodensee veranstaltet am Samstag und Sonntag, 2./3. Juni, ein Schnupperwochenende auf der Anlage in Opfenbach-Mywiler. Gezeigt werden Schläge wie Pitchen, Chippen oder Putten. Samstags ist Training in Kleingruppen (drei bis fünf Personen) mit zwei Anfangszeiten: 11 und 16 Uhr. Sonntags kann das Gelernte bei einem 9-Loch-Turnier getestet werden. Anmeldung bei Konrad Kohler, Telefon (08385) 921 43 74, oder E-Mail: marc.kreuzahler@web.de